

AFRICA OCCIDENTAL



19 marzo del 2024

Proyecto Naomi

Estimada iglesia:

Espero que estén bien a pesar de la situación económica de Argentina. Dios nunca se olvida de su pueblo.

Les pido disculpas por no poder enviar rápidamente un informe, ya que estamos con muchos recortes de luz, la cual n tiene un horario fijo sino que varia todos los días, a veces es todo el día. Debido a tal situación, es difícil mantener los alimentos en la refrigeradora, mas ahora que entramos a verano y la temperatura es alta, entre 40 a 45 °G. además de la alergia al sol. Bueno,,, todo es parte de la adaptación.

Les comento que Dios permitió estar en una formación para alcanzar musulmanes, fue muy interesante conocer hermanos de diferentes partes de África, preparándose para la obra evangelizadora, algunos eran ex-musulmanes y poder compartir sus experiencias lo hizo mucho mas fructífero.



En el mes de febrero, se declaro a Bamako como el centro dedicado al aprendizaje y practica de la brujería para liberar los poderes ocultos africanos con la finalidad de liberar al continente de poderes hostiles para la cual se construye una escuela de brujería apoyado económicamente por las altas autoridades del gobierno. También en este mes ocurrió la muerte de un grupo de jóvenes y un pastor mas un grupo de misioneros franceses, iban a Tanzania para un trabajo evangelistero. La tragedia fue por un accidente de transito, la camioneta fue investido por un camión. Esto fue muy fuerte ya que el pastor era muy conocido entre las iglesias. OREMOS POR LA SEGURIDAD DE LOS MISINEROS Y PASTORES QUE HACEN LA OBRA EVANGELISTICA.

En este mes marzo, empezamos el mes de Ramadán. Siempre en este mes el ambiente es mas pesado, por un lado es causa del ayuno lo cual pone a la gente con mal genio y por otro lado, sus invocaciones como las oraciones preparan un ambiente con mas luchas espiritual. A pesar de esta situación, ellos siguen trabajando bajo temperaturas muy altas. OREMOS POR LA CEGURE-RA ESPIRITUAL.

En cuanto a mi trabajo con los niños sigo con la semilla de la palabra. Me gusta ver sus caras cuando les relato las historias de Jesús en el jardín y dejar que ellos participen. Que Dios siga obrando en ellos. Mi trabajo de enseñanza en el campamento de desplazados es diferente, aquí trabajo con un grupo de 10 niños, con ellos les agrego un tiempo de deporte, otro tiempo de artes y luego de enseñanza de lo básico. Pero antes de empezar la clase general se empieza relatando la historia bíblica, iniciando desde génesis, y es mucho mas desafiante porque nunca escucharon estas historias y ver sus caritas de asombro en algunos pero en otros vez dureza mental producto del islam. OREMOS POR ESTOS NIÑOS. La palabra nunca regresa vacía, esto será su trampolín para su encuentro con el verdadero Dios.



Gracias por seguir sosteniendo atreves de sus oraciones. Me ayuda mucho saber de que al otro lado del continente hay gente orando por este proyecto.

MIL GRACIAS:

Naomi

PEDIDOS DE ORACION:

Por la estabilidad de seguridad de Mali : se sigue escuchando ataques en las zonas del norte. Aunque ha bajado un poco la tensión.

Por el protección y por el sustento económico sobre mi persona .

Por la evangelización de los niños del jardín y la escuela en la zona de desplazados.

Por personas que deseen colaborar con una ofrenda para la compra de materiales para el trabajo con los niños..(los que desean comuníquense conmigo).

IMPORTANTE:

Si deseas ser parte de este proyecto puedes hacerlo a través del banco Santander Rio, Cuenta corriente, sucursal 055 n° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. **RECUERDE AVISAR QUE ES PARA E PROYECTO NAOMI.** El aviso puede ser de manera telefónica (011) 4958-5095/5195 o por fax , (011) 4958-5677 o por wasap +54911-2793-9630, o bien por email: recibos@dnmargetina.org.

Podes escribirme al email: patriciapatolimo@gmail.com , o por WhatsApp +54 9 11 65717672.